

Quand tu vois un musicien ou musicienne qui a un spectacle où ils jouent avec un masque qui couvrent toute leur visage, ça tu fais penser à quelqu'un ou non ? Moi, je pense à Kanye West. Kanye West, un rappeur très célèbre dans le monde, a commencé à porter un masque avec son spectacle vers 2012. Beaucoup de journalistes ont lui demandé pourquoi il mettait un masque quand il joue, en particulier un masque aussi horrible. Avec ce masque qu'il mettait, tu ne pouvais absolument pas voir son visage et il semblait presque un robot. Le masque était de quelque chose d'un gris sombre qui scintille un petit-peu dans le noir avec des paillettes. C'était un truc vraiment fou mais Kanye s'en fichait. Kanye a dit à tout le monde que c'était pour protéger son statut et éviter des photos moches qui s'apparaissent de temps en temps quand les musiciens ou rappeur font un spectacle. C'est ironique mais ce masque représente un sentiment de sécurité et invisiblement pour lui, même s'il est devant des milliers de personnes et ils sont tous venus pour lui voir. Il y a beaucoup d'émotion dans ses chansons et c'est plus facile pour lui d'exprimer son cœur quand il rap ou chante avec son masque. Kanye a toujours aimé la vie privée et voulait avoir une séparation de tous les paparazzis, surtout quand il est devenu un père. J'en ai vu plein de vidéos de Kanye énervait à cause de gens devant sa maison ou quand il sort avec ses amies et famille. Kanye ne s'est jamais retenu quand il était fâché aux paparazzis. Récemment, il y avait un autre rappeur qui s'appelle Playboi Carti, qui maintenant fait le même chose que Kanye. On les voit souvent ensemble quand il y a un grand spectacle et les deux portent un masque en jouant.